



La pasada semana se celebró en el Ayuntamiento una reunión entre el Concejal de Obras y Urbanismo y el Concejal del Servicio de Limpieza Viaria y Jardines con los Presidentes de las Asociaciones de Vecinos de las barriadas de nuestra localidad con motivo de consensuar las obras que se incluirán dentro de los Programas AEPSA para el año 2016-2017.

En el transcurso de la misma, los Presidentes y otros miembros de las Juntas Directivas que también asistieron al encuentro, pusieron en conocimiento de Joaquín Rodríguez y Lorenzo García Mateos aquellas actuaciones que ven prioritarias en sus barrios, así como otras circunstancias con las que se encuentran a diario en sus calles.

La reunión sirvió como base para que desde el Departamento de obras y urbanismo del Consistorio puedan iniciarse los cálculos y proyectos de obras para que durante el próximo mes de junio, el pleno del Ayuntamiento pueda aprobar lo que será el expediente de obras acogidas al programa AEPSA 2016-2017.

El programa AEPSA contará con una dotación económica subvencionada por el INEM de 198.000 euros que irán destinados íntegramente para mano de obra. El importe correspondiente a materiales se conocerá una vez se definan definitivamente las obras a incluir en el proyecto de ejecución que se redacte, teniendo en cuenta las prioridades comunicadas por los Presidentes de las barriadas de El Pilar, La Coronada, Bonhaval y las Peñitas.

La reunión finalizó con el agradecimiento que el Primer Teniente de Alcalde, Joaquín Rodríguez hizo a todos los asistentes, haciendo hincapié en el interés que muestra el equipo de gobierno en hablar y conocer de primera mano las necesidades de los barrios de

EL AYUNTAMIENTO SE REUNE CON LAS ASOCIACIONES VECINALES PARA DECICIR LAS OBRAS DEL A

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>

Viernes, 06 de Mayo de 2016 16:14

Villafranca, para después poder llevar a cabo políticas que redunden en beneficio de toda la ciudadanía.